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心の飾りを

創部3年 全国大会初出場！創部3年 全国大会初出場！

11/16（土）  10：00～12：00、 14：00～16：00

12/14（土）  10：00～12：00、 14：00～16：00

今後の日程 2025年度入試 変更点はこれ！

　創部３年目で男女ともに初の全国大会（団体）に出場す
ることができ大変嬉しく思います。この結果は団体戦に
出場した部員だけでなく、ゴルフ部に所属する部員全員で
勝ち取ったものと思っています。
　日ノ本学園ゴルフ部は、「当たり前の事を当たり前に」
をモットーに活動しています。日常生活での挨拶はもちろ
ん、当たり前の事は必ず自ら進んで実行できるように心が
けています。普段の練習でも、アプローチやパターなどの
当たり前にできることのレベルを上げられるように取り組
んでおり、出場生徒たちがその練習の成果を存分に発揮し
てくれたことが、初の全国大会出場に繋がりました。
　この素晴らしい結果で満足せず、更なる目標に向けて、
部員一同精進してまいります。

小塩  和義（監督）

進藤  太雅（男子キャプテン）

　私の入学時にゴルフ部ができました。1年目は人数が足
りず、2年目はキャプテンとして不甲斐ない成績でした。3
年目で新しく入った1年生にも出場してもらい、引退を迎
える前に3学年合わせた力で全国大会の団体戦に出場す
ることができて本当に感謝しています。これからも日ノ本
学園ゴルフ部の活躍が続いていくよう頑張って欲しいと思
います。

酒井  理琴（女子キャプテン）

第4回 オープンキャンパス

個別相談日

入試説明会

11/23（土）  9：00～12：00
11/30（土）  9：00～12：00、 13：30～16：00
12/  7（土）  9：00～12：00、 13：30～16：00
12/21（土）  9：00～12：00、 13：30～16：00

第1回
第2回
第3回
第4回

参加される方は本校HPから申し込みを！

（大阪市立淡路中出身）
　今回、初の団体での全国大会に出場し、結果としては男
女ともに23位という結果で終わりました。
　正直に言うと、もっと上位を目指していたため悔しさも
残っていますが、全国の強豪と渡り合えたことは誇りに
思っています。チーム全員が全力を尽くし、お互いを支え
ながら戦えたことは自分にとってもチームにとっても大き
な成長のきっかけになったと思います。

　この結果を糧にして、日ノ
本学園ゴルフ部が全国でも
上位に入ることができるよ
うにこれからも練習に取り
組んでいきたいと思います。
　応援ありがとうございま
した。

（神戸市立鷹取中出身）

1．出願方法がＷｅｂ出願になります！ 合格発表も専用サイトにて発表します！
2．日程の大幅変更！ 午後から入試を実施します！
　
　
　
　
　
　
3．学際科学コースの国語の入試問題も他コースと同一問題となり、全コース共通
　 問題の実施になります。
4．試験会場一部変更
　 ①加西会場が「加西市健康福祉会館」から「加西市民会館」に変更します。
　 ②揖龍会場が「たつの市青少年館」から太子町の「丸尾建築あすかホール」に
　　 変更します。
5．送迎バスの廃止　全ての会場において送迎バスは運行しません。
6．受験料の変更　15,000円から20,000円になります。

12：30～13：00
13：00～13：10
13：10～13：20
13：30～14：20
14：40～15：30
15：30～15：40

12：50～13：10
13：10～13：20
13：30～14：20
14：40～15：30
15：30～15：40

本校以外の会場：受　　　  付
　　　　　　　　連絡・諸注意
　　　　　　　　国　　　  語
　　　　　　　　選  択  教  科
　　　　　　　　諸  　連  　絡

本校会場：受　　　  付
　　　　　連絡・諸注意
　　　　　移　　　  動
　　　　　国　　　  語
　　　　　選  択  教  科
　　　　　諸  　連  　絡

ゴルフ部

〇男子・2024年度全国高等学校ゴルフ選手権大会
　　　　第45回団体の部  23位
　　　　第68回個人の部  136位タイ
〇女子・2024年度全国高等学校ゴルフ選手権大会
　　　　第45回団体の部  23位
　　　　第68回個人の部  84位タイ、127位タイ

【戦績】



　本コースは、体調の不調により学校生活を思うよ
うに過ごせなかった皆さんの四年制大学進学に向け
た学習活動を応援するコースです。ほとんどの授業
を学際科学コースと連携して実施しています。今年度は、「総合的な探究の時
間」に、進路目標設定に向けて自己探究を行っています。これまでの自分を振
り返り、自分の将来の夢や目標を考え、その実現のために、今、何をすべきか
考えています。生徒たちからは、「自分の将来を考えるにあたって、自分の気
持ちや考えを細かく書き出しながら向き合っている」や「自分の目標が自分の
適性とも合致しているかも含めて考えを深めている」といった声が聞かれます。

　私は進路実現に向けて、先生方との面談や「チュ
ーター制度」を活用しています。
　週に一度の先生方との面談では、先生方のアドバイ
スが将来の進路選択に大変役立っています。また週に二日ある「チューター制
度」でも、現役大学生のOGの方からリアルな大学生活のお話を聞かせてもら
い、自分が大学生になった時のことをより身近に想像することができています。
　私は、具体的な進路がまだはっきりと決まっていない状況ではありますが、この
学際科学コースでの様々な活動を通して、今やらなければならない具体的なこ
とが見えてきており、進路実現に向けて準備を進めていきたいと思っています。

　本コースは中学校までの間で不登校を経験した
皆さんの学校生活を応援するコースです。今年度
の「総合的な探究の時間」では、年次の枠を越えて
グループワークに取り組んでいます。SDGsの17
の目標について、グループで課題を抽出し、話し合い、発表するという活動に
取り組んでいます。生徒たちからは、「他年次の人たちと交流が持てて楽し
い」や「自分の役割を意識して、意見を出し合っている」など、前向きに取り組
んでいる声が多く聞かれます。また、発表についても、「見る人に分かりやす
いスライド作成を心がけている」や「聞いてくれている人が聞き取りやすい話
し方を意識している」など、創意工夫する姿が多く見られます。

　スーパーアスリートコースに入学してからは、高い
志を持った集団の中で競技力向上を目指し、日 ト々レ
ーニングに取り組んでいます。授業の中で栄養講習を
学んだり、スポーツに関する「心技体」をグループワークで調べるなどしてきまし

た。競技力を高め合う中で、本校から兵庫県の代表選手として、1
年次生から6名、2年次生から2名、3年次生から2名、合計10名の
生徒が「SAGA2024国スポ」に参加しました。
　新体操に出場した３年次の常住さん（泉大津市立東陽中出身）
は『持っている力をすべて出し切った。銀でも悔いはない』と笑顔
で語っていました。
　◎女子新体操競技 準優勝　◎女子サッカー競技 準優勝

　私たちは初めての学園祭のステージ発
表で、ダンスを披露することとなりました。
そのなかでたくさんのことを学ぶことがで
きました。自分たちで曲を選曲したり、ダンスの振り付けを考えた
り、初めての挑戦だったので、何から取り組めばよいかわからず、諦
めかけたこともありました。しかし、先生方の協力のおかげで、少しずつ形にな
り、最後はクラスみんなで声を掛け合い、チャペルステージを成功させることが
できました。現在は壁画の作製作業に取り組んでいます。秋をテーマに年次対
抗で壁面コンテスト優秀賞獲得に向けて、一生懸命に取り組んでいます。あまり
の難しさに苦戦していましたが、放課後の時間も使って頑張っています。これか
らもたくさんの活動を通して成長していきたいです。

　総合的な探究の時間で、1・2年次生対象に進
路ガイダンスを行いました。大学や専門学校の
先生方に学校やオープンキャンパスの情報などを教えていただき、進路について考
える貴重な時間を過ごせました。3年次生は講師の先生を迎えて面接対策練習をしま
した。自分の長所や短所、自己PRなどを考え面接試験に向けて現在も練習中です。
　また、7月11日（木）と12日（金）に学園祭がありました。フライドポテトやお団子、
射的など各クラス工夫を凝らした模擬店を行ったり、有志ステージで歌やダンスを披
露したりと未来探究コースの生徒が数多く活躍した学園祭となりました。

2年次　早川  真由（姫路市立香寺中出身）

ステップコース学際科学コース

幼児教育・音楽コース未来探究コース

フリーアカデミーコーススーパーアスリートコース

棟安  陽詩
（姫路市立城乾中出身）

　7月6日（土）の午前中に、多数の中学生及び保護者の方々
を迎え、第1回 オープンキャンパスを開催しました。今回は
学校紹介ということで、生徒会による制服紹介、単位制・コ
ース制の説明、生徒が製作した資料を使っての学校生活や
クラブ紹介・行事の説明などを生徒が中心となって行い、
日ノ本の魅力を十分に感じ取ってもらえたと思います。

　6月から9月にかけて、毎月1回の進学相談会を実施しました。現在、
精神的、身体的な面でなかなか学校に登校できていない中学生を対
象に、本校のフリーアカデミーコース・ステップコースについての説明
や進学についての相談を個別に行いました。また、相談後の座談会で
は、両コースに在籍している生徒に学校生活や体験談などを自由に質
問・相談できるコーナーを設けました。最初は緊張していた中学生・
保護者の方も最後は笑顔で話されており、本校のフリーアカデミーコ
ース・ステップコースについて理解を深めていただけたと思います。

　8月31日（土）に第2回オープンキャンパスを開催しました。当日は台
風が接近中にもかかわらず、多数の来校をいただきありがとうござい
ました。今回は、新体操部による制服紹介に始まり、単位制の説明、そ
して各コースに分かれての説明。さらには、各コースの体験として、学
際科学コースの「オンライン予備校の授業体験」、未来探究コースでは
「数学クイズに挑戦！倍数と約数」などの国語・社会・体育の体験講
座、幼児教育・音楽コースの「学園祭で演じた劇を生徒と一緒に体験」
など、各コースの特色を生かした講座を体験していただきました。

第2回 オープンキャンパス

第1回 オープンキャンパス

フリーアカデミーコース、ステップコース対象進学相談会

2年2組　松岡  帝我（福崎町立福崎東中出身）
　私は学級委員長としてクラスの模擬店が成功するか不安でした。しかし、クラスメ
イトの協力もあり積極的に声をかけ合い、無事に成功したので良かったです。学園祭
を通してクラスメイトとも今まで以上に絆を深めることができました！！

◎単位制の話を聞いて、日ノ本ならやって
　いけそうな感じがして安心しました。
◎先輩方が優しく丁寧に体験談を話してくれたので、
高校生活が楽しみになってきた。

◎生徒さんたちの様子を見て、この生徒さんたちが
本当に不登校だったのかと驚きました。自分の子
もこのように成長してくれたらと思いました。

◎未来探究コースの数学の講座を受講し
　ました。数学が苦手な私でも頑張れば
　ついていけそうだと思いました。
◎フリーアカデミーコースのグループワーク体験を
した時、生徒のみなさんが色々な体験を話してく
ださり、とても参考になりました。

◎生徒と先生の距離が近く、とても楽しそうな学校
だと感じました。

◎生徒がしっかりと説明してくださり、子どもも真
　剣に聞いていました。
◎生徒や先生が明るく親切に挨拶をしてくださり、明るい校風と感じま
した。当たり前のことを当たり前にできるのが素晴らしいと思いました。

◎制服を着ている姿を見ることができたり、写真や動画があっ
て学校生活がイメージしやすかった。

参加者の
感想

参加者の
感想

参加者の
感想

オープンキャンパス

コ ー ス 紹 介



【戦績】
兵庫県高校総体西播予選　男子団体ベスト16　県大会出場
国民スポーツ大会（少年の部）女子シングルス
　橋爪、鵜野の2名が県大会出場権獲得
西播高校夏季新人卓球大会
　男子ミニ団体　藤居・塩山チーム　2部3位トーナメント優勝
　女子ミニ団体　橋爪・鵜野チーム　2部1位トーナメント優勝
　男子シングルス　藤居　2部1位トーナメント優勝
　　　　　　　　　安原　3部1位トーナメント優勝
　女子シングルス　渡邊　2部2位トーナメント優勝
兵庫県高校新人大会西播予選　男子団体、女子団体ともに県大会出場権獲得

【戦績】
第77回兵庫県高等学校陸上競技対校選手権大会
　田島　未夢（朝日中学出身） ハンマー投　3位
第76回全国高等学校陸上競技対校選手権大会近畿地区予選会
　田島　未夢（朝日中学出身） ハンマー投　14位
第75回兵庫県高等学校ユース陸上競技対校選手権大会
　1年の部　松田涼雅（福崎西中学出身） 100m、走り幅跳　出場
第59回西播高等学校ジュニア陸上競技対校選手権大会
　東　暖人（松陽中学出身） 100m、200m準決勝進出
　松田涼雅（福崎西中学出身） 100m準決勝進出

　8月2日（金）イーグレひめじで
「高校演劇ショウゲキ・バトルvol.11」
が行われました。3チームが参加し、
コントバトルで石原・米澤コンビが
準優勝を果たしました。次は、兵庫県高等学校演劇研究会西播・但馬合同発表会
に向け準備中です。ご声援のほどよろしくお願いいたします。

　月・水・金の放課後に美術室で活動しています。iPadや
色鉛筆など、部員それぞれがさまざまな画材を使い絵を描
くことを楽しんでいます。部活動紹介では自分たちが描い
たイラストを使い動画を作成し、チャペルの大きなスクリ
ーンに映し美術部の魅力を紹介しました。また、学園祭で
は一人一枚イラストを描き、冊子を作成し販売しました。楽
しみにしてくださる方も多く毎年完売しています。

　国民スポーツ大会（国スポ 
SAGA2024）サッカー競技 
少年女子に本校から５人の
選手が参加しました。その
中で、結果は準優勝と全国
制覇にはあと一歩届きませ
んでしたが、兵庫県の代表
として、活躍しました。

　春高予選では、全国出場を目指し頑張りますの
で応援よろしくお願いいたします。本年度開催の、
第78回国民スポーツ大会（SAGA2024国スポ）
少年女子選手団に本校から2年次の「三木彩楓
（相生市立双葉中学校）」、「塩谷栞乃（姫路市立
安室中学校）」の2名が選出されました。

　佐賀県で行われた国民スポーツ大会では2位と
いう成績を残すことができました。次は、11月に行
われる新人戦に向けて、全国選抜出場という目標
を掲げ、チーム一丸となって練習に励んでいます。

　僕は日ノ本で初めての男子部員です。中学
校では100mのベストが12秒台でしたが、入
学して1年で0.6秒伸びました。200mは自己
ベストが1秒以上伸びました。練習は先生と相
談しながら自分でメニューを考える「自分で
考えた練習」に取り組みます。その分、自己ベ
ストが出たときは自分の自信につながります。

　日々熱心に練習に励
んでいるため、初心者
も含め着実に技術を
高めています。大会で
も結果が出るようになりました。今後とも応援をよ
ろしくお願いいたします。

　バドミントン部としての体制
も変わり、新生バドミントン部
として活動しています。来年度
はさらに万全なサポート体制
を作り飛躍していきたいと考
えています。

　8月5日に岐阜県可児市文化創造センターで行われ
た第48回全国高等学校総合文化祭合唱部門に西播磨
連合合唱団として参加しました。
　西播磨地区の10校で編成された総勢約80名の大
合唱団の一員として、非常に難易度の高い合唱曲を必死に練習し、本番では第
3部のトリを飾るにふさわしい合唱を披露することができました。講評の先生方
からもお褒めの言葉をいただき、大変貴重な経験となりました。

演劇部

バスケットボール部 バレーボール部

サッカー部 バドミントン部

美術・アニメーション部

日ノ本学園レオクラブ

音楽部

生物部

新体操部 陸上競技部 卓球部

ダンス部 茶華道部

　私たちレオクラブは発足以降、学園祭での
オレンジリボン運動の啓蒙活動や子どもの館
でのボランティア活動に取り組んでいます。
他にもひめじ国際フェスティバルでの各コーナーのスタッフボランティアも予
定しています。レオクラブメンバーの社会経験だけでなく、多くの皆様の役に立
てるよう頑張っています。

　新しく１年次生9
名が加わり、元気に
活動しています。7
月に行われた学園
祭でステージ発表
を行いました。11
月には、地域のイベントに参加します。楽しく体を
動かして、ダンスの良さを伝えたいと思います。

　今年度、茶華道部は姫
路城西の好古園内茶室
「双樹庵」にて、塩谷典
代教授のお茶席担当の
お手伝いをしました。様
々な経験を積み更に上
達していきたいと思って
います。

　生物部は3年
4名、2年7名、1
年12名の総勢
23名で活動し
ています。今年
度はウズラの小
屋を作製し、たくさんの生徒の皆さんに見てもらえ
るように計画しています。

令和6年度全国高等学校総合体育大会バレーボール競技 兵庫県予選大会　3位
近畿高等学校バレーボール優勝大会　ベスト16
西播地区　1部リーグ戦　優勝
兵庫県私立高等学校男女バレーボール優勝大会　3位
姫路市民大会　準優勝

　
準決勝　兵庫県 vs 広島県　2-1
決　勝　兵庫県 vs 静岡県　0-2

　
１回戦　兵庫県 vs 大分県　4-2
２回戦　兵庫県 vs 大阪府　3-2

【戦績】
【戦績】
県新人出場　ダブルス 3ペア
　　　　　　シングルス 4名

【戦績】 全日本新体操クラブ団体選手権　出場
　　　 国民スポーツ大会　新体操　第2位

　目標は兵庫県ベスト4に入ることが目標です。
　感動・感謝・挑戦・克己をテーマに兵庫県で「一
番良いチーム」を目指して頑張っています。
　6月のインターハイ予選では5位になり近畿大
会に出場することが出来ました。３年次にとって最
後の公式戦であるウイ
ンターカップ予選で必
ずベスト4に入れるよ
うチーム一丸となって
頑張ります。

【戦績】
兵庫県総体　5位入賞
　日ノ本 141-45 明石
　日ノ本 203-15 川西緑台
　日ノ本 162-19 別所
　日ノ本  94-43 淡路三原
　日ノ本  85-102 三田松聖

　近畿決定T　1回戦
　日ノ本 61-53 神戸星城
　5位 決定戦
　日ノ本 87-70 百合
近畿大会　出場
　日ノ本 59-88 大阪体大浪商（大阪代表）

1年  クバツキ  咲雪（熊本市立竜南中出身） 2年  東  暖人（高砂市立松陽中出身）

部活動紹介

【戦績】



　10月18日（金）に天候にも恵まれ、日ノ本学園グ
ラウンドに笑顔と歓喜が溢れ無事に終了すること
ができました。昨年度は急な雷雨により午後の部
が中止となりましたが、そんなモヤモヤした気持ち
を晴らすべく、準備からスーパーアスリートコースを
中心により皆が楽しく参加できる内容を考えてき
ました。パリ五輪さながらの活気と熱気に包まれ
無事に大会を終えることができました。

　また、今年は日ノ本幼稚
園児を招待し、高校生が
見守り大声援を送る中、見
事に30mを走りきりまし
た。一生懸命走っているか
わいい園児の姿に、参加
者みんなが癒されました。

　6月15日（土）姫路生花
卸売市場主催の高校生花
いけバトルで本校3年次
「葵悠」組が準優勝しまし
た。華道の資格保持の日向
悠太君（姫路市立東光中
出身）と華道初体験の宇崎
玲巨君（福崎町立福崎東
中出身）です。二人は10月
12日JR姫路駅「鉄道の
日」の行事にも参加します。

　10月14日の「鉄道
の日」にちなんで10月
12日（土）～15日（火）、
JR姫路駅中央改札口
コンコースにて花い
けの作品展示会が開催されました。６月の
高校生花いけバトル姫路大会準グランプリ
に輝いた本校「葵悠」チーム３年次日向悠太
君が招待を受け、姫路駅中央口コンコースに
て制作しました。駆けつけてくれた「しろま
るひめ」とハイポーズ！

花いけバトル 花いけ作品展示

「第12回グリーンパークトライアスロン in 加西」に
ボランティアとして参加

　9月29日（日）「第12回グリーンパークトライアスロン in 加西」にスーパーアスリート
コース9名・フリーアカデミーコース3名の計12名がボランティアスタッフとして参加し
ました。
　当日は曇りで、選手のみなさんにとっては絶好のコンディションでした。生徒たちは給
水や水かけのお手伝いをしたり、選手の応援をしました。いつも応援されることが多い

生徒にとって、「人を応援する」という貴重な体験
をさせていただきました。
　今回、選手の方からたくさんの感動をいただき
ました。そしてこの大会に関係した加西市のみな
さん、本当にありがとうございました。今回、フリー
アカデミーコースの生徒は気球に乗る体験もさせ
ていただきました！！

　夏季休暇を利用して、専門学校・大学のオープ
ンキャンパスへの参加を呼びかけていました。
　皆積極的に参加し、多い生徒は3校のオープン
キャンパスに参加し、比較したものを夏休みの課
題として出していた「key note」のプレゼンにま
とめていました。
　高校生活もちょうど折り返し地点となりまし
た。来年のこの時期には卒業後の進路が決まっ
ている生徒も多い事をイメージしながら、残りの
高校生活に悔いが残らないよう計画をたてなが
ら過ごしていくよう指導しています。

　中学3年の時にオープンキャンパスに参加し、日ノ本の幼児教育・音楽コー
スで学びたいと思い入学しました。全日制の普通科なので、5教科の勉強をは
じめ、通常の学習に加えて、音楽の基礎的な知識を学んだり、ピアノや歌など
の実技を学ぶことができ、忙しくも充実した高校生活を送ることができてい
ます。最初は不安もありましたが、早い段階から将来に向けて準備ができると
いう点では、このコースを選択して本当に良かったと思っています。
　2年次からは、幼稚園訪問が始まり、沢山の園児たちとも交流ができるということで、今から
とても楽しみにしています。将来は子供たちに寄り添いながら、責任をもって保育に携われる
保育士を目指しています。何事にも近道はないと言いますが、自分の夢を叶えるために、この3
年間で学ぶすべてのことを一つひとつ大切にしていきたいと思います。

132回生 1年次2組　飯塚  玲実（姫路市立琴陵中出身）

体育大会体育大会

　7月11（木）・12日（金）の2日間、「夏の輝き ～SUMMER OF ZIPANG～」をテー
マに学園祭が盛大に行われました。
　学園祭は生徒会活動の中で最も大きな行事で、何か月も前から話し合い、準備を
進め、各クラス・部活動・コースごとに模擬店や展示、チャペルステージを行いました。
　新たに発足した日ノ本学園レオクラブを中心に、「子ども虐待をなくす」ことを呼
びかける「オレンジリボン運動」の募金活動にも取り組みました。ご協力頂いた皆様、
本当にありがとうございました。生徒の皆さんの笑顔と活気あふれた学園祭は多く
の皆様のご参加により大盛況で終了しました。PTA・保護者の方、同窓会の皆様に
も多くのご協力をいただき、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

　運営する側として初めて学園祭に参加しました。放課後の準備やステージの
リハーサル、ご近所の方へあいさつに伺うことは思っていたよりもずっと大変で
したが、その分、自分たちでやりたいことを考えられたので昨年よりも楽しい学
園祭になりました。

2年1組（生徒会副会長）　原  陽菜乃（姫路市立東光中出身）

131回生 2年次の取り組み 幼児教育・音楽コースに入学して

学園祭学園祭 「夏の輝き ～SUMMER OF ZIPANG～」「夏の輝き ～SUMMER OF ZIPANG～」


